

Communiqué de presse

## ***Lutte contre les violences faites aux femmes : le CIDFF du Bas-Rhin lance un appel aux dons pour garantir ses missions essentielles***

[Strasbourg, 22 novembre 2024] – À l'occasion de la Journée internationale pour l'élimination de la violence à l'égard des femmes, ce 25 novembre, le Centre d'Information sur les Droits des Femmes et des Familles (CIDFF) du Bas-Rhin lance un appel urgent aux dons. L'association, qui accompagne chaque jour les femmes victimes de violences et œuvre pour promouvoir l'égalité entre les femmes et les hommes, voit peser sur elle des incertitudes financières risquant d'impacter ses missions.

### **Un accompagnement pluridisciplinaire menacé**

Depuis près de 50 ans, le CIDFF du Bas-Rhin agit pour :

- **Soutenir les femmes victimes de violences** en leur apportant à la fois écoute, conseils et accompagnement personnalisé social, juridique et professionnel.
- **Favoriser leur autonomie** à travers des dispositifs d'insertion professionnelle, de formation et d'accès à l'emploi.
- **Sensibiliser le public et les acteurs du territoire** (écoles, entreprises, institutions) pour lutter contre les stéréotypes sexistes et promouvoir une véritable égalité entre les femmes et les hommes.

Chaque année, l'association aide des milliers de femmes à retrouver leur sécurité et leur autonomie. Pourtant, ces actions cruciales sont aujourd'hui menacées par une augmentation substantielle des charges liées à la mise en place de la Prime Ségur, non financée à ce jour.

### **Un appel à la solidarité pour garantir l'avenir**

Afin de poursuivre ses missions de service public, le CIDFF du Bas-Rhin appelle **tous les publics** – citoyen.ne.s, entreprises, institutions – à se mobiliser en participant à une grande campagne de dons et de mécénat.

### **Pourquoi donner ?**

- Chaque don contribue directement à financer les dispositifs d'accompagnement des femmes victimes de violences.
- Soutenir l'association, c'est garantir que les actions de sensibilisation et de prévention contre les violences sexistes et sexuelles puissent se poursuivre.
- Investir dans l'égalité entre les femmes et les hommes, c'est construire une société plus juste et respectueuse des droits fondamentaux.

**"Nous avons besoin de votre soutien pour que cette lutte essentielle continue,"** déclare Léa Toledano, présidente du CIDFF du Bas-Rhin. **"Les inégalités subies par les femmes ne sont pas une fatalité, mais sans les moyens d'agir, les solutions n'existeront plus."**

24, rue du 22 Novembre - 67000 STRASBOURG - Tél. 03 88 32 03 22 (choix 1) - strasbourg@cidff67.fr  
1, rue de la Vieille Ile - 67500 HAGUENAU - Tél. 03 88 32 03 22 (choix 2) - hagenau@cidff67.fr

Site : [www.basrhin.cidff.info](http://www.basrhin.cidff.info) / Site National : [www.infofemmes.com](http://www.infofemmes.com)

## Comment participer ?

- **Faire un don en ligne** : <https://www.helloasso.com/associations/centre-d-information-sur-les-droits-des-femmes-et-des-familles-du-bas-rhin>
- **Devenir mécène** : les entreprises peuvent contribuer à cette cause à travers des partenariats spécifiques, en nous contactant
- **Relayer l'appel aux dons** : sur vos réseaux sociaux, auprès de vos contacts et partenaires, dans vos medias.

## Une mobilisation mondiale, une cause locale

La Journée internationale pour l'élimination de la violence à l'égard des femmes, célébrée chaque 25 novembre, est un rappel que ce combat est universel. Mais il commence localement, par des actions concrètes portées par des structures comme le CIDFF. **Ensemble, actrices et acteurs du territoire, nous pouvons garantir que chaque femme puisse vivre en sécurité, dans le respect de ses droits et avec une pleine égalité.**

## Contacts presse :

Léa Toledano – présidente du CIDFF 67  
[lt@toledano-avocat.fr](mailto:lt@toledano-avocat.fr)  
06 19 79 41 07

Anna Matteoli – directrice du CIDFF 67  
[amateoli@cidff67.fr](mailto:amateoli@cidff67.fr)  
07 60 34 53 00

## *À propos du CIDFF du Bas-Rhin*

*Créé en 1975, le CIDFF du Bas-Rhin agit au quotidien pour informer, protéger et accompagner les femmes. Reconnue pour son expertise, l'association est un acteur clé de la lutte contre les violences faites aux femmes et de la promotion de l'égalité entre les femmes et les hommes.*

*<https://basrhin.cidff.info/>*